

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

7.01.2000

Ricardo Lagos en Viña del Mar:

MULTIPLICAR TURISMO ES MULTIPLICAR EMPLEO

**Con inversión en infraestructura, candidato propuso incentivar esta área de la zona.*

**Comentó, también, que el apoyo de los evangélicos no es nuevo y que lo ha percibido durante toda la campaña.*

Su compromiso de invertir en obras de infraestructura que potencien el turismo de Viña del Mar y Valparaíso, expresó hoy el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, en una visita a la ciudad jardín.

Después de recorrer el centro de Viña, se trasladó junto a su señora Luisa Durán en una tradicional Victoria hasta la Av. Perú, para anunciar que durante su mandato desarrollará un plan de inversiones básicas beneficiarán directamente al turismo. **Dentro de este programa, se contempla la denominada "cuarta etapa", consistente en hacer subterráneo el tren que cruza la ciudad; la construcción del camino interior Quintay-Tunquén-Algarrobo y San Antonio, y la reestauración del antiguo puerto de Valparaíso.**

Lagos aseguró que con estas inversiones se generarán puestos de trabajo, porque "multiplicar el turismo es multiplicar empleo". Aclaró que el énfasis en Obras Públicas, facilita el acceso e incrementa el interés por esta materia que debería aprovecharse durante todo el año y no sólo tres o cuatro meses. En cuanto al monto de la inversión, aseveró que asciende a 300 millones de dólares anuales.

En tanto, Luisa Durán acotó que el turismo proporciona empleo a las mujeres y precisó que es necesario ejecutar un programa de capacitación para que las de esta zona tengan prioridad.

Acerca de un posible Ministerio del Turismo, Lagos confirmó que existe la idea de crear una Subsecretaría, pero opinó que se puede avanzar más a través de otras vías. "Cuando estuvimos en Obras Públicas, hicimos mucho por el turismo", comentó.

Sobre la reactivación económica, el líder dijo que es indiscutible que hay un repunte, "una cosa es que la economía despegue y otra es que **hayan efectos que se van a demorar en materia de empleo**". Resaltó la baja cifra de

inflación y reiteró su confianza en que el crecimiento del próximo año será del 5 o 6%, lo que permitirá generar alrededor de 200 mil nuevas plazas de trabajo.

En la Playa Las Salinas, el líder de la Concertación y su señora dieron inicio a una campaña de Verano Seguro. Ahí, Luisa Durán explicó que jóvenes voluntarios laguistas repartirán cartillas de prevención, que buscan colaborar con el resguardo de los niños. "Este material describe la seguridad que tenemos que tener para disfrutar de un verano feliz", puntualizó y recomendó a los padres extremar los cuidados de los menores con el mar y el sol.

Después, el candidato realizó un puerta a puerta en la Población Glorias Navales para luego trasladarse a Con-Cón. Por la tarde, sostuvo un encuentro con evangélicos a quienes reiteró: "Veó un Chile donde la gente esté orgullosa de su credo religioso y tenga absoluta libertad para predicar el evangelio que según le parezca". Recordó que recientemente fue aprobada la libertad de culto, la que asegurará que en el país todos tienen iguales posibilidades en materia religiosa.

Con respecto al apoyo expresado por los evangélicos en la carta aparecida en los medios de comunicación, Lagos aseveró que ella expresa que "la libertad de culto, la pluralidad y el respeto a cada una de las religiones están mejor protegidas en un gobierno presidido por mí".

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**